

ALLOCUTION
DE S.E. Dr. ELMAR MAMMADYAROV
MINISTRE DES AFFAIRES ETRANGERES
DE LA REPUBLIQUE D'AZERBAIDJAN
A LA CEREMONIE D'OUVERTURE DE LA 33^{ème} SESSION DE LA
CONFERENCE ISLAMIQUE DES MINISTRES DES AFFAIRES
ETRANGERES
Bakou, 19 juin 2006

Monsieur le Président,
Monsieur le Secrétaire Général,
Excellences,
Mesdames, Messieurs,

C'est pour moi un grand plaisir que de souhaiter la bienvenue aux honorables délégués et invités à la 33^{ème} Session de la Conférence islamique qui se tient à Bakou, capitale de la République d'Azerbaïdjan.

Le suivi personnel par le Président de la République d'Azerbaïdjan, Monsieur Iiham Aliyev des travaux préparatoires de cette Session de même que sa participation aujourd'hui à la cérémonie d'ouverture témoigne clairement de l'importance que l'Azerbaïdjan porte à l'Organisation de la Conférence islamique.

La tenue de cette Conférence ministérielle à Bakou et le fait que vous ayez confié la présidence de la CIMAE à l'Azerbaïdjan représentent pour mon pays, un grand honneur et une haute responsabilité. Aussi, permettez-moi d'exprimer toute ma gratitude à tous les Etats membres de l'OCI et au Secrétaire Général de l'OCI, Dr. Ekmelinddin Ihsanoglu pour la confiance placée en la République d'Azerbaïdjan pour organiser un événement d'une telle envergure.

En tant que partie intégrante de la Oummah islamique, mon pays est fier de son histoire, de sa culture et de ses racines islamiques. Aussi est-il résolu à apporter sa contribution au dialogue entre les nations et les peuples et à être un pont entre l'est et l'ouest. Je voudrais vous assurer que l'Azerbaïdjan déploiera le maximum d'efforts pour rendre plus performante encore l'Organisation, pour mobiliser les efforts de l'OCI, l'aider à faire face aux menaces et aux défis auxquels est confrontée la Oummah islamique, et promouvoir le rôle de l'OCI dans les affaires mondiales.

Permettez-moi d'exprimer ma profonde gratitude à mon collègue Dr. Al-Qirbi, Ministre des Affaires étrangères de la République du Yémen, qui a présidé la 32^{ème} Session de la CIMAE. J'ai hautement apprécié le travail positif effectué par le Yémen durant sa présidence qui a été marquée par sa contribution à résoudre les questions inscrites à l'ordre du jour de l'OCI.

Je voudrais saisir cette occasion pour féliciter chaleureusement les membres du Bureau de la 33^{ème} Session de la CIMAE nouvellement élus : les Emirats arabes Unis, le Cameroun et la Palestine en qualité de vice-présidents, et le Yémen en qualité de rapporteur de la Session.

Je voudrais pour conclure, exprimer ma profonde conviction que les trois jours de la Conférence seront marqués par des débats qui aboutiront, sans nul doute, à des résultats tangibles pour le plus grand bien de l'Organisation et de la Oummah islamique.

Je vous remercie de votre attention.